

Antrag Nr. 06-O-26-0114
FWG-Kostheim

Betreff:

Straßenschäden am Mainufer (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Straßenschäden am Mainufer zwischen Maarau- und Floßhafenstraße (Maaraubrücke) zu beseitigen.

Die Schäden (Löcher bzw. Absätze zwischen den einzelnen Steinen) stellen eine erhebliche Gefahr für Zweiradfahrer dar. Dies führt unter anderem dazu, dass Fahrradfahrer auf der Straßenmitte fahren oder auf die Gehwege ausweichen.

Mainz-Kostheim, 02.10.2006

Erich Burkl